

04/08/2017

Autoridades verifican avances en la Macro Zona Norte

Con asistencia de los Fiscales regionales de las Regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta, junto a los intendentes de esas regiones y los jefes policiales de las mismas se llevó a cabo, en esta ciudad, la reunión de la Macro Zona Norte, la que fue presidida por el Subsecretario del Interior, Mahmud Aleuy

El Subsecretario, dio la bienvenida a los asistentes y ratificó la importancia de coordinarse regionalmente a fin de llevar a cabo una mejor persecución penal, y al



mismo tiempo mantener un contacto más eficiente con las policías.

Luego, intervino el Fiscal Regional de Antofagasta, Alberto Ayala, quién hizo un resumen de las actividades que ha llevado a cabo la mesa de Coordinación, integrada por los Fiscales Regionales de las tres primeras regiones del país, que se ha reunido en Arica e Iquique y a fin de mes lo hará en Antofagasta.

En la primera reunión celebrada en Arica, la Unidad de Gestión e Informática de la Región XV, presentó el Sistema de Levantamiento de Información Delictual SLID, una herramienta informática que se acordó compartir entre las tres regiones, lo que se materializó mediante un protocolo que fue firmado por tres Fiscales Regionales.

En la misma reunión se acordó buscar un mecanismo que permita ingresar datos sobre los blancos investigativos en una base de datos paralela o complementaria a la que ya se cuenta.

Se acordó elaborar un protocolo de trabajo o regulación triregional y se dispuso realizar una reunión en Arica de todos los jefes de la Unidad de Gestión e Informática, la que se realizó la primera semana de mayo.

Los días 7 y 8 de junio los tres fiscales regionales volvieron a reunirse esta vez en Iquique donde se acordaron nuevas áreas concretas de trabajo.

Los acuerdos alcanzados en esta reunión fueron expuestos al fiscal Nacional Jorge Abbot así como al Consejo de Fiscales, realizado en Coyhaique en junio pasado.

Posteriormente el Fiscal Regional de Tarapacá, Raúl Arancibia entregó un reporte de las funciones de la Fiscalía Especializada en Crimen Organizado con sede en Iquique.

Por su parte el Fiscal Regional (s) de Arica y Parinacota, Richard Toledo, expuso sobre los principales problemas detectados por los persecutores y que podrían ser despejados por las instituciones del Estado, para mejorar el plan de trabajo de la macro zona norte.

Por su parte la PDI informó a la mesa, del cumplimiento del compromiso asociado a la creación de la Prefectura Antinarcóticos para la macro zona e hizo una evaluación de la nueva Prefectura de Extranjería y Policía Internacional, que tiene a s u cargo de la Brigada de trata de personas.

En tanto Carabineros dio cuenta del Plan de control carretero para disminuir el robo de vehículos y aumentar su recuperación.

Los Intendente y las autoridades de la Subsecretaría de Interior,

complementaron los informes entregados con los esfuerzos que están haciendo las regiones y que permiten un trabajo coordinado tan importante como el cierre de pasos fronterizos ilegales.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL CALLCENTER GENERAL MACKENNA 1369